
（個人質問）

議席番号 議席番号
氏　　名 氏　　名

1
17
詫間　 茂

① 小学４年生の脂質異常について 13
16
大久保隆敏

①五郷山公園の整備について

② インクルーシブ教育について ②
市内にある先人の銅像・胸像につい
て

③ ナトカリ比減塩について 14
15
篠原 重寿

① 維持管理されていない水路について

④ 認知症予防プログラムについて ② 働きやすい職場づくりについて

⑤ 公立中学校の部活動について ③ 持続可能な市財政運営について

⑥ 不登校、重大いじめについて 15
2
藤田　 均

①
五郷地区「のりあいタクシー」の実験前
の手ごたえ・展望について

2
9
白川 雅仁

① 育休退園について ② 公民館の充実、職員の増員について

②
骨髄移植等の医療行為により免疫を
失った方へのワクチン再接種支援につ
いて

③
危険な有機フッ素化合物が基準値の２倍
も検出されている件について

③
福祉窓口への軟骨伝導聴覚補助イヤホ
ンの導入について

④
大震災津波、高潮、豪雨水害時における
市役所や消防署の機能について

④
教職員の働き方改革の取り組みについ
て

⑤
県内市町の首長等が進める四国新幹線に
ついて

3
6
金丸 康剛

①
ため池及び取水河川の維持管理につい
て

16
4
柳生 紘明

①
第２次観音寺市総合振興計画後期基本計
画について

② 中小企業の振興について ② 資料の事前配付等について

4
8
篠原 和代

① 交通安全対策について ③ 観音寺市の財政について

② 災害対策、避難所について ④ 公共施設等総合管理計画について

5
20
大平 直昭

① 放課後児童クラブの弁当提供について ⑤ 支援学校就学前の健康診断について

② 投票率向上のための取り組みについて ⑥
森林環境譲与税基金の今後の運用につい
て

6
10
石山 秀和

① 期日前投票について 17
12
伊丹 準二

① 人口増加策について

② 奨学金返還支援制度の創設について 18
3
合田 隆胤

①
フードリボンプロジェクト支援事業につ
いて

③ 新「道の駅」の集客戦略について ② 投票率向上と公平な選挙について

④
地震発災時の電気火災防止対策につい
て

③ 一の宮公園の管理について

7
11
岸上 政憲

① 防災について ④ 豊浜町の老朽化した公共施設について

② 観光資源活用について ⑤ 人材育成について

③ 柞田町山田地区浸水について

8
14
井下 尊義

① 交流人口を増やす施策について

9
19
立石 隆男

① 公共交通について

② 経済対策について

10
5
土田 祐司

① 観音寺市の経済の活性化について

11
1
三好 優子

① 観音寺駅舎の橋上化について

②
防災について広く関心を持つための取
り組みについて

12
7
合田千佳子

① 子育てについて
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